

<u>Cleaning instructions:</u> Clean all Dee Zee aluminum accessories with a mild detergent. Dee Zee stainless steel accessories should have an application of high quality automotive wax applied to them to maintain a longer shine.

<u>Instructions de nettoyage:</u> Nettoyez tous les accessoires en aluminium de Dee Zee avec un détergent doux. Les accessoires d'acier inoxydable de Dee Zee devraient avoir une application de la cire des véhicules à moteur de haute qualité appliquée à eux pour mettre à jour un plus long éclat.

If you should incur any problems with the installation of this product, please feel free to call us at 1-800-779-8222. So that we may better serve you when you call, please have the W/O#, SEQUENCE#, and the DATE from the labels on the outside of the box.

Si vous encourez n'importe quels problèmes avec l'installation de ce produit, sentez-vous s'il vous plaît libre pour nous appeler à 1-800-779-8222. De sorte que nous puissions améliorer le service vous quand vous appelez, veuillez ont SANS #, ORDRE #, et la DATE des étiquettes sur l'extérieur du cadre.